Es geht noch weiter: Das Wochenmarkt-Jubiläum markiert auch den Startschuss für eine großangelegte Kampagne zur Stadtentwicklung in Sprendlingen. Unter dem Motto "Dreieich blüht auf" geht die Stadt in die Vollen. Mehr Grün und Blumen auf der einen Seite, mehr Aktionen, Veranstaltungen und auch Kunst auf der anderen. Das Ziel: Die Sprendlinger Innenstadt aufwerten, noch mehr Lust auf Einkaufen vor Ort machen. Mit der Beteiligung des Handels und der Gastronomie wird Sprendlingens Innenstadt ein lebendig-lebhafter Ort der Begegnung und des Erlebens, ein Ort für entspannte Einkaufsbummel, ein Ort zum Wohlfühlen.



Eine Veranstaltung im Rahmen der Kampagne "Dreieich blüht auf", gefördert aus dem Förderprogramm Zukunft Innenstadt des Hessischen Ministeriums für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Wohnen.











## 10 Jahre Wochenmarkt & Auftakt "Dreieich blüht auf"

## Samstag, 27. April

Von 10 bis 15 Uhr auf dem Egenberger Parkplatz/ Walter-Lübcke-Platz

## 10

## Großes Jubiläum: Ein Grund zum Feiern!

Seit stolzen 10 Jahren bietet der Wochenmarkt am Egenberger Platz frische Produkte aus der Region und aus aller Welt; Seit stolzen 10 Jahren beglücken die Marktbeschicker die Dreieicher Bürgerinnen und Bürger sowie Gäste der Stadt.

Der Markt ist beliebter Treffpunkt, um einen gemütlichen Samstags-Plausch zu halten, um bei einem Snack die Sonne zu genießen – und um sich beim Bummel von Stand zu Stand inspirieren zu lassen. Das ist ein Grund zum Feiern! Mit Ihnen!

Die große **Jubiläumsfeier am Samstag, 27. April startet um 10 Uhr\*** – erleben Sie ein abwechslungsreiches Programm und genießen Sie das bunte Markttreiben.

- + Kinderschminken von 10-12 Uhr
- + Frische Brezeln von Jourdan's Backstube
- + Leckeres Grillgut und Wein
- + zahlreiche Aktionen in teilnehmenden Gastronomien und Geschäften



\*Wochenmarkt bereits ab 8 Uhr